
 富里市中学生議会  

市政への疑問や想いを自分たちの声で伝えます

YouTube「富里市議会チャンネル」で
当日の様子を公開しています。

問  教育総務課　 （93）7657

富里市の更なる発展について
令和5年度は様々な行事が開催されたが、
市を更に発展させる取り組みは。

１
（
質
問
順
）

富里南中学校　篠
しのだ

田　麗
うらら

さん

富里市の観光について
より楽しい・有名な市にするため、これから
の観光業の取り組みは。

２
富里南中学校　古

こじょう

城　樹
いつき

月さん

富里市の交通について
交通手段が少なく、親や子どもたちへの負担
も大きいが、これからの取り組みは。

３
富里南中学校　森

もりがみ

上　晴
はると

仁さん

外国籍市民などへの取り組みについて
外国籍市民のための外国語表記の掲示など
が少ないが、これからの取り組みは。

４
富里南中学校　宜

ぎ の ざ

野座　龍
りゅうせい

清さん

部活動の地域移行と外部指導者について
外部指導者などによる部活動地域移行に
ついて、これからどのように取り組むのか。

６
富里北中学校　神

かんばやし

林  美
み ち こ

智子さん

富里市の歴史・文化財調査について
市内に多くの文化財があるが、歴史や文化財
調査の取り組みは。

８
富里中学校　檀

だんの

野　佑
ゆうま

馬さん

外国籍の児童生徒に対する取り組みについて
学校でも多くの外国籍の児童生徒がいるが、
どのような支援や取り組みをしているのか。

10
富里中学校　塚

つかもと

本　哲
てっぺい

平さん

富里市の公共交通機関について
公共交通機関は多くの市民にとって必要
不可欠だが、現在の取り組みは。

９
富里中学校　森

もりた

田　敬
けいすけ

友さん

通学路について
近隣市の交通事故を受け、市の通学路整備
を見直していると思うが、現状は。

11
富里中学校　椎

しいな

名　奏
そうすけ

介さん

ALT・英語教育について
市の英語教育の充実に向け、どのような取り
組みをしているか。

５
富里北中学校　下

しももり

森　葵
あおい

さん

若者が気軽に遊べる施設について
若者が気軽に遊べる場所があれば、色々な
人と交流でき、さらに活性化すると思うが。

７
富里北中学校　須

すどう

藤　采
あやな

那さん

10月18日、令和５年度富里市中学生議会を開催しました。10月18日、令和５年度富里市中学生議会を開催しました。
当日は、市内中学校3校から、計11人の中学生議員が市政に当日は、市内中学校3校から、計11人の中学生議員が市政に
対する疑問などを市長や教育長に対して一般質問を行いました。対する疑問などを市長や教育長に対して一般質問を行いました。
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